



Le Mouvement de la Paix et la CGT accueillent le Prix NOBEL 2024 en Bretagne!

En effet, le prix Nobel de la paix 2024 a été attribué à l'association japonaise Nihon HIDANKYO, qui représente les survivants des bombardements atomiques sur Hiroshima et Nagasaki (Hibakushas).



Nos organisations au plan local, national et international construisent des initiatives pour stopper une escalade des guerres et des conflits conduisant inéluctablement à davantage de victimes et de destructions, avec des conséquences sociales, économiques et environnementales de plus en plus terribles pour les populations et la planète, voire à une extension mondiale de la guerre et à la folle, mais possible, utilisation d'armes nucléaires.

Dans ce contexte et après une première initiative au siège confédéral de la CGT à Montreuil le jeudi 23 janvier, la CGT-Bretagne et le Mouvement de la Paix auront l'honneur de coordonner l'accueil dans notre région les 24, 25 et 26 janvier 2025 d'une délégation d'organisations japonaises conduite par Monsieur Shigemitsu Tanaka vice-président de Nihon Hidankyo (Prix Nobel de la Paix 2024) et récipiendaire à Oslo du prix Nobel de la Paix.



Seront également présents : M. Toshiaki Ishikawa, vice-président de **ZENROREN** (organisation syndicale japonaise partenaire de la CGT), de Mme Yayoi Tsuchida, Vice-Secrétaire générale de **Gensukio** (Mouvement de la Paix japonais).

Le séjour de cette délégation est aussi organisé avec le soutien du « Collectif national des marches pour la Paix » et sera marqué par plusieurs initiatives dont :



L'accueil, le **vendredi 24 janvier** à la Maison internationale de Rennes à partir de 17h. Le Mouvement de la Paix, La CGT, le comité de jumelage Rennes Sendai et les organisations du collectif national des marches pour la Paix ont invité des jeunes lycéens et étudiants de Rennes à participer à cet accueil autour de la thématique «comment construire du vivre ensemble en paix depuis le niveau local jusqu'au niveau international, autour de la culture de la paix en s'appuyant sur les domaines d'action définis par les Nations Unies dans les résolutions des Nations Unies en faveur de la culture de la paix adoptées par l'assemblée générale de l'ONU en 1999 et 2000, dans le respect de la charte des Nations Unies et des résolutions et traités internationaux qui prévoient le désarmement nucléaire. Rôle des jumelages citoyens, des coopérations internationales, rôle des opinions publiques au plan local et régional ».

Après un accueil par la région Bretagne, puis par la CGT dans les locaux de l'Union Départementale 35 à Rennes le vendredi 24 en soirée (sur invitation), la délégation sera également reçue par la Mairie de Rennes le samedi matin.

Ce même **samedi 25 janvier**, accueil de la délégation à 12h dans les locaux de la Maison de la Paix au Blosne (Rennes) siège du comité de Rennes et du collectif Bretagne du Mouvement de la Paix. Echanges « Comment construire la paix depuis le quartier jusqu'à la planète ? »

Puis à 15H30 à Saint Malo, une rencontre débat organisée par le mouvement de la paix et les partenaires locaux du collectif des marches pour la paix.

Le point d'orgue de ce programme en Bretagne sera le :

Rassemblement régional le dimanche 26 janvier à 14h30 devant la base de sous-marins nucléaires de l'Île longue dans le Finistère (au Fret à Crozon).

Ce moment de rencontre avec les organisations départementales et les élus sera aussi l'occasion de porter un appel : « Comment agir pour la mise en œuvre des traités en vigueur pour la réalisation du désarmement nucléaires ? (Résolutions de l'ONU, TNP, TIAN, Journée internationale de la paix, résolution de l'ONU pour l'élimination totale des armes nucléaires et mise en œuvre du droit humanitaire.). »

Les Unions Départementales CGT de notre région et les collectifs départementaux du Mouvement de la Paix se tiennent à votre écoute pour toute information complémentaire et vous invitent à participer nombreuses et nombreux aux initiatives publiques organisées à cette occasion.